

Irun: un detenido y 24 kilos de hachís incautados en un control de la Guardia Civil

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2022(e)ko ekaina(r)en 27-(e)an 16:54etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el lunes día 27 de Junio de 2022.

Irun: un detenido y 24 kilos de hachís incautados en un control de la Guardia Civil

El arrestado trató de darse a la fuga sin éxito

27.06.2022 | 11:57

La Guardia Civil se ha incautado de [24 kilos de hachís](#) en un control en la muga de Irun y ha detenido al conductor del vehículo en cuyo maletero se hallaba la droga y que intentó darse a la fuga

La Dirección General de la Guardia Civil ha informado este lunes en un comunicado de que el suceso tuvo lugar el pasado 19 de junio en las inmediaciones del puente Internacional de Biriatu

Explica que durante la identificación y registro del vehículo el conductor, de 24 años, nacionalidad francesa y origen marroquí, trató de emprender la huida a pie, pero los agentes que intervenían en el operativo lograron darle alcance.

El arrestado tiene su residencia en Libourne, en el departamento francés de Gironde, y carece de antecedentes en España, si bien en el país vecino, al que se dirigía, le constan antecedentes contra la seguridad vial.

La droga aprehendida se encontraba en paquetes prensados y repartida en dos mochilas

Irun: un detenido y 24 kilos de hachís incautados en un control de la Guardia Civil

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2022(e)ko ekaina(r)en 27-(e)an 16:54etan -

La Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Comandancia de Gipuzkoa puso al detenido a disposición del Juzgado de Guardia de Irun, que decretó su ingreso en prisión provisional sin fianza.